

## FITNESS

# DiR y YogaOne traen el Global Yoga Congress a Barcelona

Palco23

7 feb 2017 - 15:33

DiR y YogaOne, su cadena de centros especializados en esta disciplina, traen el evento Global Yoga Congress a Barcelona. El congreso, que se celebrará del 18 al 22 de mayo, tendrá lugar en el Palacio de Congresos de Catalunya y en los dos estudios de YogaOne Tuset y YogaOne Mandri que la cadena de gimnasios tiene en la capital catalana.

Tras celebrar la primera edición el año pasado y congregar a 1.300 especialistas y practicantes que asistieron a unos cuarenta cursos y seminarios de formación, DiR refuerza su apuesta por esta práctica con el fin de "desarrollar la práctica de la disciplina en Barcelona", afirma Jordi Canela, responsable de YogaOne.



El Global Yoga Congress regresa a Barcelona de la mano de YogaOne, la marca creada por DiR especializada en esta disciplina.

De ahí que para la próxima edición se hayan programado un centenar de talleres impartidos por más de cincuenta instructores internacionales y locales, procedentes de Grecia, Rusia, Colombia, Estados Unidos, Israel, Reino Unido y España, entre los que destacan Andrei Ram, Dov Vargas, Twee Merrigan, Celest Pereira, Yoshio Hama y el

propio Canela.

El evento se ha creado con vocación pedagógica con el objetivo de fomentar la introducción al yoga, fomentar su práctica y ofrecer información no solo práctica, sino también teórica. Los cursos se impartirán en cinco salas simultáneas y se tratarán hasta 18 estilos de yoga diferentes que incidirán en las prácticas físicas, relajantes, de desarrollo mental, de respiración y de meditación.

Una de las apuestas de DiR durante el último año ha sido la apertura de dos centros YogaOne y la búsqueda de socios para franquicias este concepto, con el que espera retomar la senda del crecimiento y diversificar su modelo de negocio aprovechando que los la proliferación de los estudios *boutique*. La cadena cuenta con 18 gimnasios en Barcelona, su facturación en 2014 fue de 40 millones de euros y está trabajando para reducir su pasivo, que en 2015 le obligó a refinanciar una deuda de 17 millones de euros.